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１１月２０日 

午前１０時５０分 

東郷町議会議長 石橋 直季 殿 

                東郷町議会議員   会派 明翔とうごう 

                議席番号 １２番  氏名 水川 淳      

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ４－１   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

１  太陽わごうこ

ども園の不適切

保育の対応現況

と本町の保育所

整備の今後につ

いて  

 

 

 

太陽わごうこども園には、９月に確認指導

監査の結果が通知され、指導及び助言事項の

報告が求められた。本町の保育サービスへの

信頼を取戻し、保育を求める町民に安心安全

な保育サービスを提供していくにあたって

は、当該こども園（社会福祉法人）と本町と

は、一層の連携強化を図り、関係を深め高め

ていくことが大変重要であると考え、現況を

尋ねる。  

また、今回の事案については、保育所等長

寿命化計画に掲げられ進められている民営化

による保育所整備にも大きな影響を及ぼすこ

とは否定できないことから、今後の保育所に

ついての考え方を問う。  

 

⑴   町からの法人への連絡にあたっては、

弁護士を通じて行うことを求められ、そ

のようにしているのは事実か。  

 

⑵   公設保育園他、町内保育所では、コロ

ナの規制も緩和され、多くの保護者や来

賓招待された地元の諸役の方々が集う

中、にぎやかに催されたが、太陽わごう

こども園では、来賓ご招待はもとより、

保護者の来場人数にも規制がかけられ、

外部からの入場が厳しく規制されてい

た。にも関わらず、町長が単身訪問し、園

敷地内で法人関係者と談笑していたが、

どのような立場（来賓、保護者、第三者な

ど）での訪問だったのか。  

 

 

町長→  

副町長 

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（副町長） 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。



                １２番氏名  水川  淳   №  ４－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２  高齢者の「生

きがいづくり」

の在り方につい

て  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑶   １０月２日を期限として、確認指導監

査に対する報告を求めていたが、数度の

再提出（差戻し）があったとのこと。事実

か。事実であれば理由も含めた経緯の詳

細を問う。  

 

⑷   町が行った保護者相談会の結果、転園

希望が１８名だった。転園を希望しない

理由の詳細はヒアリングされているか。

されていればその内容を問う。  

 

⑸   改善が見込めない場合の事態は想定し

ているか。  

 

⑹   長寿命化計画によれば、今後、南部保

育園、音貝保育園の民営化が記されてお

り、すでに南部保育園の民営化に向けて

の動きは具体化している。本件の正常化

が図られない限り、町民の理解が得られ

にくいと考える。今後の進め方はいかが

か。  

 

「少子高齢」時代に突入して久しい。世代

比較としていわゆる「高齢者」が増加してい

ることもさることながら、寿命の伸長に伴う

増加もある。20 年 30 年、あるいは今後は 40

年もの「世代格差」が生じる方々を「高齢者」

とひとくくりにすることに違和感を禁じ得

ない。生活様式や生き方が多様化する中で、

本町の高齢者へのあるべきサービスをとも

に考える意味から以下の項目について問う。  

 

⑴   和合保育園跡地に予定するシニアハウ

スについて  

 

ア  ９月議会の私の質問の中で二重投資

ではないかとの提起をした。また、町長

から現在稼働しているシニアハウスは

一時的な施設として整備したと説明が

あったが、どの段階で一時的施設とし

て整備する決定をし、議会等に説明を

行ったのか。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長→  

副町長 

担当部長  

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  



                １２番氏名  水川  淳   №  ４－３   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

  

イ  諸輪保育園跡地の利用を検討した際

に、大型バスの出入りに課題があり見

送った経緯がある。和合保育園前まで

大型バスが進入する場合、大坂交差点

側の道路から入り、出る際には、再び

進入路に向けて「どこか」で方向転換

してその道を出る以外に進路がない

が、道路拡張を含む道路整備まで含ん

だ計画になっているのか。また、敷地

の前は、複雑な道路形状により、保育

園として利用していた当時から安全面

が課題であったが、そのことについて

地域の理解は得られているのか。  

 

ウ  ６月議会での答弁の中で、シニアハ

ウスは、誰も使用していない時間であ

っても老人クラブ以外の利用は考えて

いないとあるが、その考えは変わって

いないか。  

 

⑵   人生のセカンドステージの提案につ

いて  

 

ア  本町では、子どもに対する支援策が

各種展開されているが、そのほとんど

が外部に包括的に委託している状況か

と思う。志のある元気な方々の知識と

経験を活かし、学習支援、子どもの居

場所づくり、スポーツ指導や監督（指

導者としての意味ではなくいわゆる活

動の見守りの意）などの活動の場づく

りを町主導でコーディネートする考え

はないか。  

 

イ  本町では、有機農業を積極推進して

いるが、農業従事者の人材として支援

（人件費補助か従事者への直接給付）

する考えはないか。  

 

ウ  地域経済振興の観点から、一定年齢

以上を対象とした起業支援策やセミナ

ーの考えはないか。  

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  



                １２番氏名  水川  淳   №  ４－４   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

３  町長のハラス

メント事案につ

いて  

 

 

 議員宛に届いた文書を受け、現況について

尋ねる。  

 

副町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  


